いっもずっとみんなだい」

泉台小学校 学校通信 発行責任 校長 福 田 哲 也 発 行 日 平成27年5月14日

【泉台小学校*運動会スローガン】。

力を合わせて一最後まで あきらめずに□がんぼろう!



5月24日(日)、泉台小学校大運動会が開催されます。 今週からすでに練習を行っていますが、水筒やタオルを 欠かすことができません。忘れずに持たせてください。

先日、代表委員会で運動会スローガンを話し合い、上 記のように決まりました。スローガンを達成するように 一生懸命がんばります。

13日(水)には校区内にお住まいの婦人会の皆様が5・ 6年生に炭坑節の踊りの指導をして下さいました。最初 は、周りを見て戸惑いながら手足を動かしていた子ども も踊りを重ねるうちに上手に踊れるようになりました。 本番当日は会場の皆さんと楽しく踊りたいと思います。

残り1週間の練習をがんばるようにご声援をお願いし ます。運動会に関するお知らせやお願いは別紙にてご連 絡しています。



炭坑節の指導を受ける5・6年生



早朝練習する応援団

子どもは挨拶がよくできています

毎朝、黄色い旗を持ち、児童の登校指導をして下さ っている皆さんから「子どもたちはよく挨拶をします」 とお褒めの言葉をいただきました。校内でも「こんに ちは」「さようなら」という声をよく聞きます。本校の 外壁や靴置き場には「あいさつ日本一をめざそう」と いう文字が大きく書かれています。あいさつはコミュ ニケーションをとる最大の手段です。あいさつができ る子どもの育成を今後も続けていきます。

悩み相談にカウンセラーが対応します

本校では子ども及び保護者の悩みに対応するため、 カウンセリングを行っています。カウンセラーは臨床 心理士の山根明子さんです。保護者に対しては子育て やお子さんの学業に関する悩みなどのご相談を受けま す。カウンセラーは毎月2回水曜日10時~14時に来 校します。カウンセリングを希望される方は事前に梶 永教頭にご連絡下さい

メール登録のお願いと試験配信

本市の小中学校では、事故や事件、災害時の緊急対応 などを保護者に早く知らせるために、メール配信システ ム「いっせいくん」を設置し、保護者の方に登録をお願 いしています。

5月11日(月)には台風6号の接近に伴い、保護者の 方に登校時の安全を確保していただくためのメールを送 信しました。

「運動会当日にPM2.5 の注意喚起が発令された場合 の対応」や「梅雨時期の安全確保のお願い」など、今後 もメールを配信することが考えられます。

5月13日現在、登録件数は97%を超えていますが、「い っせいくん登録 100%」を目指し、携帯電話等メールを 受信できる機器をお持ちの保護者の方は登録をお願いし

また、登録したメールがうまく受信できるかどうか心 配されている方のために、下記の日時にテストメールを 配信します。学校に登録したにも関わらず、受信できな い場合は、学校にご連絡ください。

テストメールの発信日時 5月18日(月) 午前 10 時